

Tout a commencé par
des faits
sans importance
pour les enquêtes
qui nous ont empêchés d'oublier et
de refuser le passage
des données enregistrées concernant

l'amnésie

qui a résulté bien qu'elle fût

décisive

au vu des témoins

contraints

au silence après le crash

de nombreux passagers dont nous étions venus retrouver

les souvenirs épars. Pourtant nous
les relations sous
forme
de
feuilletons les
plus épisodiques
puisque nous

les avions reconstitués en gardant
notre contrôle pour maintenir en
maints adeptes
l'attrait du suspens pendant que nous
versions des
flots d'encre,
sommes de toutes les contradictions. Puis,

nous retrouvons

et nous

brouillons

les pistes empruntées dans le but de transfigurer

en acceptions

multiples

le sens de chaque mot,

sans prévenir, nos esprits un instant perdus,
jetons maladroitement quelques
écrits sur
le papier avant que nous ne fixions les conditions et
les conséquences
de notre propre volonté sans perdre de vue
que nous pouvons toujours décrypter